
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0734/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Kurmainzstraße/Flugplatzstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.a. 
 i. Es sind derzeit keine konkreten Baumaßnahmen geplant. Die Straßen werden in 
                einem verkehrssicheren Zustand gehalten.  
 

ii. Eine seriöse Abschätzung des erforderlichen Sanierungsbedarfes ist erst im Zuge ei-
ner umfassenden, qualifizierten Zustandserfassung und -bewertung des Mainzer Stra-
ßennetzes möglich.   
Die gemeldeten Straßenschäden werden von den Mitarbeitern der Bauhöfe kontrolliert 
und soweit erforderlich Sanierungsmaßnahmen in die Wege geleitet. Über die Meldung 
von Schäden hinaus, werden die öffentlichen Fahrbahn- und Gehwegflächen regelmä-
ßig von den Mitarbeitern der städtischen Betriebshöfe begangen und in ordnungsge-
mäßen und verkehrssicherem Zustand gehalten. 
Die Problematik der anstehenden Straßensanierungen betrifft das gesamte Straßennetz 
der Stadt Mainz und erfordert ein gesamtheitliches Vorgehen. Eine Sanierung ohne Be-
teiligung oder mindestens der Prüfung der eingebauten Versorgungsleitungen wäre fol-
genschwer. Es wäre nicht zielführend, eine Straßendecke zu sanieren, ohne die vor-
handenen Versorgungsleitungen zu prüfen und gegebenenfalls zu erneuern. 

 
Mainz, 10.07.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


